

7 vallées

Cinéma

Un succès au village

mercredi 30.03.2011, 14:00



«Rien à déclarer» a fait salle comble.

La mairie de Gouy saint André a passé une convention avec l'association de cinéma itinérante de Lille (Cinéligue) en 2009.

Depuis, le petit cinéma connaît un grand succès auprès des habitants de la commune et des villages environnants. L'année 2010 fut satisfaisante car la salle a accueilli près de 700 cinéphiles pour 16 projections, ce qui fait une moyenne de 43 spectateurs par séance.

Cette collaboration permet la programmation de films tout public chaque mois mais aussi des séances pédagogiques avec ateliers en partenariat avec les écoles. Cette année, un film sur le développement durable sera projeté et suivi d'un débat.

Les clés de la réussite résident dans la projection de films récents (6 semaines après la sortie officielle) et une large communication pour inviter les cinéphiles.

Les prix sont attractifs : 4.50 euros adultes ; 3.50 euros pour moins de 16 ans, seniors, demandeurs d'emplois.

L'an dernier, Fabrice Delcuse a eu peur que l'association ne soit pas dotée de projecteur numérique, et fort heureusement grâce à l'acharnement et aux pétitions menés par l'association itinérante, Cinéligue possédera cet outil dans les mois à venir afin de faire des essais, mais un autre problème se présentera pour la 3D, celui des lunettes qui coûteraient chères. On aura le cinéma numérique à Gouy Saint André, et peut être la 3D courant 2012.

Le prochain film : Animaux et cie (un film jeune public) le samedi 16 avril à 16h30.